
 

ＬｉD／ＡＰＤ（聞き取り困難症／聴覚情報処理障害）への 

公的支援及び理解啓発に関する請願 

 

討論要旨 川村つよし議員 

 

  子供の発達過程において、聴覚に困難があると、学習の遅れにつながる

可能性も高いと考えられ、解決できる方法があるのであれば、なるべく早

く対応したほうがよいと思います。 

  もし、補助制度を設けた場合、どの程度の費用が必要になるのか、制度

設計にもよりますが、予算額はせいぜい数十万円といったところになるで

しょう。それほど大きな話ではありません。他県に先例があるというので

あれば、科学的根拠もそれほど気にする必要もないと考え、賛成討論とし

ます。 


